

COPIA



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*



PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES

EL HONORABLE SENADO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES se dirige al Poder Ejecutivo Provincial a fin de que éste, a través de la Autoridad que corresponda, se sirva informar:

1. Cantidad de policías afectados al Partido de San Isidro y específicamente a la Localidad de Martínez;
2. Informe la cantidad de agentes discriminando por turnos en cada uno de los destacamentos que componen el Partido de San Isidro;
3. Informe por su número interno y chapa patente los patrulleros destinados en las dependencias policiales con asiento en la Localidad de Martínez; especificando la cuadrícula que recorre cada uno de ellos.
4. Cuantifique la cantidad de litros de combustible entregados para el patrullaje de los vehículos identificados en el ítem anterior
5. Especifique los cambios efectuados en los mandos de cada seccional, en cantidad de efectivos y de patrulleros desde la declaración de emergencia en seguridad en el marco del decreto 220/14
6. Informe los procedimientos que se hicieron en el marco del artículo 9 del Decreto 220/14 en el Partido de San Isidro
7. Informe el personal convocado en el marco del artículo 2 del Decreto 220/14 de las Policías de la Provincia de Buenos Aires en situación de retiro activo para prestar servicios de conformidad con las previsiones del inciso a) del artículo 65 de la Ley N° 13.982, que a sido destinado al Distrito de San Isidro.
8. Informe todo otro dato de interés respecto de la situación de inseguridad que se vive en el Partido de San Isidro y especialmente en la zona de Martínez.



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS:

Los sucesivos hechos de delincuencia que se viven ya desde hace mucho tiempo en el Partido de San Isidro han puesto a la sociedad en una vigilia permanente y reclamando a los distintos estamentos de las autoridades políticas, tanto municipales, como provinciales y nacionales, para que tomen cartas en el asunto. Ha tomado especial trascendencia pública la inseguridad en el distrito de San Isidro a partir del robo sufrido por el diseñador de alta costura Roberto Piazza (en el Barrio Santa Rita -localidad Boulogne-) y el mapa del delito confeccionado por los propios vecinos de la localidad de Martínez, donde desde ya hace tiempo se están denunciando los hechos delictuales de los que son víctimas a fin de poner en conocimiento de la sociedad toda la situación real de inseguridad en la se ven inmersa. Sabemos de los esfuerzos que se hacen desde el Municipio, proveyendo patrullajes con móviles municipales, instalando cámaras, colaborando con su ayuda para el combustible de los móviles de la Policía de la Provincia de Buenos Aires, pero destacamos que todo éste esfuerzo a resultado insuficiente dada la magnitud de la problemática. Ahora bien, la vigencia del Decreto 220/14 ya lleva unos meses y la realidad de San Isidro y particularmente de Martínez lejos de mejorar se va empeorando día a día. La denuncia de los vecinos siguen llenando renglones de tragedias que se viven a diario. Se acompaña los hechos denunciados en <https://maps.google.com.ar/maps/msmsa=0&msid=205915376517371823346.00050015dfcff60806cce&dg=feature> Entraderas, robos de vehículos, asaltos en las puertas de los colegios son moneda corriente en un distrito que reclama acciones concretas contra la inseguridad. Los hechos se suceden tan a menudo que mientras estaba revisando el presente proyecto me informan del fallecimiento de otra vecina (María Graciano de 87 años) producto de los golpes recibidos en ocasión de un robo en su vivienda de la calle La Calandria al 3400 (se adjunta publicación periodística). Resulta indispensable obtener respuestas de las autoridades provinciales. Por tal motivo, queremos saber concretamente cuales son los medios que dispone el Ministerio de Seguridad (personal, vehículos, medios económicos para el patrullaje, personal convocado con motivo de la declaración de emergencia, ayuda brindada desde las agencias de seguridad privada), para el Partido de San Isidro y particularmente para Martínez. Estos datos nos permitirán tener con grado de certeza el grado de compromiso



H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires

existente para con el distrito, y las medidas que se tendrán que tomar en el futuro inmediato, y también en el mediano plazo para cuando se implemente la policía local. Por los motivos expuestos, es que solicito a mis colegas legisladores me acompañen con su voto en la sanción del presente proyecto.

Lic. SEBASTIAN GACMARINI
SENADOR
Bloque Frente Renovador
11. Senador de Buenos Aires



REUTERS

TREGUA. Israel y Hamas acordaron un cese del fuego indefinido; flexibilizarán el embargo y seguirán negociando

EL CAIRO (AP).—Después de 51 días de violencia y varios intentos fallidos, Israel y Hamas acordaron ayer un alto el fuego indefinido con la mediación de Egipto. Más de 2000 palestinos y 70 israelíes muertos es el saldo de los enfrentamientos que comenzaron al amanecer. El "amparo acordado" establece un cese permanente de hostilidades, la resudación del diálogo dentro de un mes y la apertura de los pasos de Gaza con Israel y Egipto para el ingreso de materiales de construcción y ayuda sanitaria. La tregua fue celebrada en Gaza como una victoria: miles de personas salieron a las calles, entre ellas, el vocero del grupo islamista, Fawzi Barhoum (foto). **Página 2**

Las prepagas aumentarán las cuotas 7,5% en octubre

AUTORIZACIÓN. El Gobierno ya tomó la decisión de autorizar una suba de 7,5% en las cuotas de la media prepaga. La medida, que se hará efectiva mediante una resolución que se conocerá en los próximos días, le fue comunicada ayer a un grupo de directivos del sector. En rigor, las empresas reclamaban que se les autorizara un aumento superior para hacer frente al alza de costos. Este incremento es el tercero en el año y, en total, ya se acumula un 23,6 por ciento. **Página 5**

Alarma en San Isidro por una ola de entraderas violentas

INSEGURIDAD. Denuncian 3 por día; ayer asesinaron a una jubilada

Manuel Bultré
LA NACION

Hay grupos de vecinos reunidos en Facebook, otros que se vinculan por WhatsApp, cadenas de mails con infinidad de correos y foros azules por todas partes. Los vecinos de San Isidro se han empezado a mover masivamente en las últimas semanas frente a una creciente inseguridad y reclaman un freno a la ola de entraderas cada vez más violentas.

Ayer la sufrió María Graziano, una jubilada de 87 años que murió durante la madrugada a raíz de un fuerte golpe en la cara que le dio uno de los delincuentes que ingresaron por una ventana para robar en su casa.

"Esto no da para más", fueron las únicas palabras que Marcelo, el hijo de la mujer, pudo decir a la vez que derrama las lágrimas que cubren la entrada de la vivienda de su mamá, en la calle La Calandina al 3400, en Villa Adelina.

Pero la muerte de esta jubilada ya no sorprende a los vecinos. En ese distrito del norte del Gran Buenos Aires el mes pasado se registraron 110 entraderas, casi tres por día, según estadísticas de la Procuración de la Corte de Justicia bonaerense. Además, hubo 74 robos de vehículos, 34 asaltos cometidos por bandas y 132 individuos. Esto arroja un promedio de 11 delitos por día registrados por la Justicia. **Continúa en la página 23**

VILLA LA CIBOLA desconoce el título de sus egresados

MÉDICOS. El rector de la UNLP les dio el diploma; el decano no los reconoce

Una fuerte controversia involucra a más de 80 médicos recibidos durante el último año; poseen el título universitario otorgado por la Universidad

Además

ESPECTÁCULOS



El emisario del jazz rock

Chick Corea repasa su carrera antes de su show de hoy en Buenos Aires

Página 1

SEGURIDAD

Edición de hoy a cargo de Luis Moreira | www.lanacion.com/seguridad | @lanacionseguridad | facebook.com/lanacion | Llanacion@lanacion

Alarma en San Isidro por una ola de violentas entraderas

INSEGURIDAD. Según datos oficiales, se registran tres de esos delitos por día; ayer mataron a una jubilada en un robo

Visto de tapa

Marta Graziano ya había sufrido una entradera un mes y medio atrás, cuando la señora que le cuidaba ingresaba en la propiedad. Ahora, los investigadores indican que los delincuentes irrumpieron por una ventana que da al patio trasero de la casa, luego de violentar la reja que la protegía.

El jefe Departamental de Zona Norte, Fabián Blanco, agregó que, de acuerdo con los primeros datos aportados por el hijo de la mujer, no faltaba, en principio, nada de valor de la casa. La víctima aún no había cobrado la jubilación ni tenía ahorros.

Para Villa Adelina no es una excepción en el partido de San Isidro Paula es una vecina de 42 años del Alto Martínez que nunca había sentido la necesidad de participar en estos foros de seguridad, hasta que sintió en carne propia que la situación, a raíz de las entraderas, era "insostenible". Lo que le pasó a ella le pasó a un vecino y a otro, y a otro.

El viernes 25 de julio, cuando llegaba a su casa con su esposo y dos de sus hijos, de 9 y 5 años, vio cómo una camioneta Chery Tiggo gris que estaba estacionada a media cuadra aceleró y casi se metió en su garaje. De allí bajó un hombre que encadenó al lunero de la garita, otro se pegó un cañonazo a su esposo, dos se ocuparon de amenazarla a ella y a sus hijos y uno se quedó al volante de la camioneta. En unos pocos segundos, el grupo de delincuentes armados domó la escena.

"Querían plata grande, estaban con planes armados y buscando ese tipo de oportunidades. Me sentí al pensar que se podían llevar a mis hijos. Mi marido entró

en la casa para buscar \$ 3000 que teníamos para que ese tipo de cosas terminen rápido", dijo Paula. Ese noche los delincuentes no robaron demasiado porque se asustaron y escaparon cuando un vecino gritó que venía la policía.

Según se enteró la familia, la camioneta en la que se movían los ladrones les habían robado el diccionario y otros elementos de la zona, y con ese mismo vehículo robaron a otra familia a cinco cuadras. "Esa camioneta entró y salió de San Isidro, pasó por la Panamericana y por varios partidos y nadie la detuvo. ¿Cómo puede ser que nadie haya visto nada?", se cuestionó la mujer indignada.

Tal vez nadie los interceptó porque los delincuentes sabían por dónde andaban los patrulleros de la policía bonaerense. O al menos eso es lo que cree Carlos Zárate, un vecino de Martínez, de 55 años, ya que hace unos meses dos hombres armados coparon su casa cuando estaba cuidando el pasto de la vereda.

"Eran dos tipos de 1,85 metros que me apuntaron al estómago y me metieron para adentro, me golpearon y no eran impresionables, estaban bien entrenados, armados y tenían handy por los que escuchaban la frecuencia policial", recordó Zárate.

Para él, los delincuentes buscan matrimonios de alrededor de 30 años, porque saben que por lo menos \$ 10.000 en la casa tienen. "A los problemas de tecnología que tiene la policía se suma que no hay ningún tipo de control vehicular", dijo Zárate.

La policía es consciente de que hay un problema de tecnología, ya que los delincuentes se han armado de buena tecnología en poco

Las zonas de riesgo

Doscientos grupos de vecinos del partido de San Isidro recibieron denuncias de robos y conformaron un mapa del delito



tiempo. Según otras fuentes policiales, los bandos que operan en la zona tienen recursos y han logrado reducir la frecuencia policial, por lo tanto esto complica los allanamientos, además que muchas veces se esconden en barrios en donde es muy difícil el acceso. Además, San Isidro tiene rápidas vías de escape hacia San Martín, los villas La Roca o La Cava, donde, según la policía, se esconden las bandas que operan en el partido de San Isidro.

Qué dicen las autoridades

La creciente inseguridad en el partido dirigido por el masista Gustavo Posse generó que el subsecretario de Tránsito, Seguridad y Ciudadano Comunitario, Federico Suñer, se reúna casi a diario con vecinos para hablar de este tema. En las últimas semanas hubo reuniones de 400 y 500 vecinos para hablar del tema con las autoridades municipales.

"Venimos trabajando y aportando toda la información desde la policía hasta combustible que tenemos para solucionar el tema, pero nosotros no podemos fabricar policías. El responsable único y máximo es el gobierno de la provincia, que no responde ante los pedidos de los vecinos que tienen razón en reclamar", dijo Suñer.

Además afirmó: "Se está un incremento de las entraderas" y es producto de que en San Isidro fal-

tan 250 policías, ya que desde los últimos dos años se fue reduciendo sistemáticamente el número de efectivos destinados en la zona. Hoy no esperan los 300 para custodiar un partido con más de 200.000 personas".

"No hay ningún proyecto provincial de ejecución inmediata. Nuestros patrulleros no pueden salir a la calle si no tiene policía de la bonaerense a bordo. Si nos dijeran que hasta mayo de 2015 la provincia no tiene más presupuesto para instrumentar alternativas".

Desde el Ministerio de Seguridad de la provincia de Buenos Aires se afirmó que en las próximas semanas se firmará con los municipios San Isidro, Tigre y Ezeiza la puesta en marcha del Comando de Patrullas Comunitario (CPC) que prevé patrullaje las 24 horas con dos efectivos por vehículo. Pero el cambio se realizará a fin de año, cuando se incorporen 10.000 policías a toda la provincia.

Ante las críticas de la Municipalidad de San Isidro por la falta de efectivos, allegados al ministro de Seguridad Alejandro Granado afirmaron que si todavía no se firmaron convenios para la policía local, como si lo hicieran otros partidos, fue por una falta de colaboración con las políticas instrumentadas desde la provincia. ■

Con la colaboración de Walter Miano



en San Isidro

sesinaron a una jubilada durante un asalto a su casa

adrón la sorprendió en su casa. Le dio un golpe en la cabeza y luego la asfixió.

maître no le respondió el hombre salió de su casa calle. Algo parecía estar decir el dñalé, las sospe- cieron más firmes. Las no ventana de la cocina do forzadas y cuando erta, la encontró tirada ra, muerta en la cocina. tenía sus manos en el ro según la revulsión ir del forense, fue asesi- naria.

na fue identificada como ariano, de 87 años. La de nacionalidad italiana vitudado hace 14 años. un chafé modesto ubica- Sabandria al 3400, en la le Villa Adelphi, período dito, poco enfrente de la 230 de ayer.

llegaron a Clarín fuentes l veces un asaltante se los techos de la propie- a forzar las tejas de una en la parte trasera de la da a la cocina. Todos los se habían sido revisados revueltos por completo, herida huíera esta- do discreto algunos otra cual hipótesis ayer era



Lugar. La casa donde vivía la anciana. Era italiana. (Imagen reportada)

Graziano, las primeras versiones aseguraron que había sido asesi- nado a golpes. Luego se informó que la víctima tenía escoriaciones en el rostro y la sospecha pasó a ser que podría haberse asustado y sufrido un paro cardíaco en me- dio del salto. Pero según dijeren fueron a Clarín, el informe médi- co preliminar concluyó que había sido asfixiada. "Entonces que le taparon la boca con las manos y la mujer se ahogó. Las escoriaciones en el párpado derecho pueden ser

Golpe en La Plata

Dos ladrones armados asaltaron una sucursal del Correo Argentino, en la localidad de Villa Elisa, partido de La Plata, donde ame- nazaron a unos diez clientes y empleados y se robaron unos 20 mil pesos, informaron fuentes po- liciales. El asalto ocurrió el lunes en la sede del correo ubicada en la calles Centenario, entre 423 y 423 bis, donde también funciona un centro de pago de impuestos. Los asaltantes escaparon y hasta ayer no habían sido detenidos.

pesó. La vedora era italiana, habría pensado que cobraba su pensión y que la tenía en su casa. Hace un mes atrás ya le habían entrado a robar", dijo Luján, un amigo.

Según los investigadores, en esa oportunidad la mujer había sido sorprendida mientras estaba en la puerta de su casa. Ayer, ap- parentemente, no llegaron a robarla; incluso después un escopeta que había sido de su padre. Ma- nera apareció boca arriba, vestida con ropa de cama. La sospecha es